



国分寺小 校長室だより



# 木の陰

令和5年度 第10号 令和5年11月29日

## 運動会へのご協力や応援、ありがとうございました

11月3日（金）に実施した運動会では、保護者の皆様のご協力や応援、ありがとうございました。おかげさまで好天に恵まれ、無事に実施することができました。国分寺運動公園での半日開催も3年目となりました。今年度は、4年ぶりに、感染症予防のための制限もなく、児童も大きな声を出しての応援を行うことができ、やっと本来の運動会の姿に戻りました。

児童は、個人走（135年徒競走・246年障害走）、団体種目（12年玉入れ、34年綱引き、56年台風の目）、表現（全校ダンス）の一人3種目に、今までの練習の成果を発揮して、最後まで諦めずに、心一つにして取り組めたと思います。PTA本部役員の皆様や、広報委員の皆様には、準備や駐車場の誘導、種目の補助や撮影などの運営のお手伝い、そして片付けと、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

保護者の皆様にも、マナーを守っての応援やご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



## 市児童表彰式を行いました

11月16日（木）に、下野市児童表彰式を行いました。6年生119名が、坂村市長様からメダルを、石崎教育長様から、努力賞、健康賞、親切賞、体育賞、明朗賞、友情賞、学芸賞のそれぞれの賞をいただきました。また、市青少年育成市民会議の皆様から、ペンセットをいただきました。6年生は、全員が立派な態度・姿勢で式に参加し、市長様からも褒めの言葉をいただきました。一人一人が自分の良さを自覚し、最上級生として、残り4ヶ月の小学生生活を最充実させようとする思いをもった式となりました。



## 自主学習ノート展示会を行っています

前号の学力向上改善プランでお示ししたとおり、今年度は自主学習を認め、称賛する場を設定しています。自主学習ノートが3冊終了するたびに、表彰を行っています。それから、定期的に自主学習ノートの展示会を行い、自主学習の内容やまとめ方の参考になるようにしています。

12月3日（日）から6日（水）までは、2回目の家庭学習協調週間です。ご家庭でも、お子様の家庭学習の取組に向けて、励ましのお声掛けをお願いいたします。



## 教育相談を行っています

11月20日（月）から12月8日（金）までの3週間は、2回目（1回目は6、7月に実施しました）の教育相談期間です。朝の時間や業間、昼休みの時間に、担任を中心に、児童一人一人とじっくりと話を聞く機会をもっています。



## 校内人権週間を行っています

11月27日（月）から12月1日（金）は、校内人権週間です。この週は、以下の取組を行っています。

○人権に関するDVDの視聴…低・中・高学年ごとに視聴します。

○人権標語の作成・掲示…全員が作成し、代表作品（学年1点）を掲示します。

○人権に関わる授業…学級活動や道徳の授業等で、人権問題の学習を行います。

○人権に関わる校内放送…人権標語（代表）を放送で紹介します。

○「あすへのびる」（人権作文）の紹介…朝の時間等に、人権作文を紹介します。

○「きらきらカード」の掲示…児童のよさを認め合うカードを、学年掲示板に掲示します。（普段は、教室内に掲示しています。）



## 里山活動を行いました

11月28日（火）に、4年生が里山活動を行いました。里山活動は、毎年4年生が参加する、国分寺跡の落ち葉さらいを行い、環境をきれいにしようとする態度を育てるとともに、国分寺跡について知り、郷土を愛する心を育てるふるさと学習です。

旧国分寺西小から引き継いだ教育活動です。今年も4年生が、スクールバスで現地に移動し、活動しました。児童は、協力して夢中になって落ち葉を集めていました。国分寺小の名前の由来を知ったり、史跡の広さや自然の心地よさを感じたりすることができた活動でした。午後は、国分寺中学校の生徒も、同様の活動を行いました。



## ふれあい祭りを行います

開催通知でお知らせしました通り、12月8日（金）に、ふれあい祭りを行います。1校時は、感謝の会（児童会主催の行事です。）、2校時～4校時は、ふれあい事業（授業参観、しもつけラボ、謎解きを、低・中・高学年ごとにローテーションで行います。）、5校時は、しいの木遠足（国分寺運動公園でしいの木班ごとに遊びます。）を行います。児童も楽しみにしており、様々な人とのふれあいを充実させる1日になると思います。PTA本部役員やボランティアの皆様には、大変お世話になります。よろしくをお願いいたします。